

**Winnetou – verregnet.** Am Dienstag, den 15. August, findet die Aufführung des „Etappenhasen“ auf der Freilichtbühne der Stadt Wien nicht statt. Die Besucher der Vorstellung „Winnetou“ am Sonntag, den 13. August, die wegen des plötzlich eintretenden Regens vor dem zweiten Akt abgebrochen werden mußte, erhalten gegen Vorweisung ihrer Eintrittskarten (Rot 8) für die „Winnetou“-Vorstellung am Donnerstag, den 17. August, neue Karten.

---

Aus: Völkischer Beobachter, Wiener Ausgabe, Wien. 52. Jahrgang, Nr. 227, 15.08.1939, Beilage „Wiener Beobachter“  
Texterfassung: Hans-Jürgen Düsing, Juli 2019